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ONLINE SU

D
a qualche giorno in queste nostre note
in attesa di, non so se ci capite, dire la
nostra sul nuovo governo nazionale (a

proposito diciamo subito che non vogliamo
uomini di governo siciliani. Gli ultimi e i pe-
nultimi tra ministri, vice, sottosegretari e
quant'altro li vogliamo dimenticare, per sem-
pre). In attesa dicevamo, ci stiamo occupando
di spazzatura e di sanità. Si tratta di sparare
sulla Croce Rossa? Forse. Di eccellenze,
poche per la verità, non mancano anche dalle
nostre parti, ma lo schifo che abbiamo provato
ieri nel proporvi le foto della spazzatura che
galleggiava per le vie di  Palermo dopo un ac-
quazzone, ci fa dimenticare che ci sono co-
muni virtuosi (Marsala per esempio ha appena
ricevuto un  premio. Un po' di sano campani-
lismo non fa male...), dove l'immondizia si dif-
ferenzia e si raccoglie. Oggi riportiamo una
notizia che riguarda la sanità. Non le solite la-
mentele sulle file ai pronto soccorso ma, per
la serie anche gli altri reparti hanno di che la-
gnarsi, una notizia che riguarda la sala ope-
ratoria dell'ospedale San Raffaele Giglio di
Cefalù. Nel locale nosocomio Madonita, ieri
sono venute a mancare le garze (?!) nelle sale
operatorie e sono saltati alcuni interventi pro-
grammati. Ora voi dovevate subire un inter-
vento, non vogliamo citare la patologia, non
sapremmo che scrivere. Lo aspettavate da
tempo. Avevate paura e normale apprensione,
la famiglia era emotivamente preparata e in-
vece...invece giù dal letto operatorio, man-
cano le garze, se ne riparlerà.[ ... ]

...continua in seconda

POLITICA

Come era prevedibile, la se-
duta di Consiglio Comu-
nale di ieri è stata

caratterizzata dal dibattito poli-
tico sulla costituzione del nuovo
gruppo consiliare del Pd e dalla
discussione sulle immancabili co-
municazioni da parte dei consi-
glieri comunali. Una di queste ha
riguardato la nota pervenuta alla
Presidenza da parte del sindaco, e
precedentemente inviata dall’As-
sessorato Regionale alla Fami-
glia, nella quale si chiede alla
massima assise civica cittadina di
provvedere alla nomina del Con-
siglio d’amministrazione (Presi-
dente e quattro componenti)
dell’Ipab Casa di Riposo “Gio-
vanni XXIII”. Per quanto attiene
la parte “politica” in apertura dei
lavori è stata la consigliera Fede-
rica Meo a comunicare al Consi-
glio, la ricostituzione del gruppo
del Pd dal quale, con diverse po-

sizioni, si erano autosospesi tutti
i componenti, del nuovo gruppo
consiliare di cui lei stessa è stata
nominata capogruppo. Ne fanno
parte anche Mario Rodriquez e
Calogero Ferreri. Dopo l'inter-
vento del neo capogruppo del Pd
si è sviluppato un dibattito poli-
tico,  nel corso del quale sono in-
tervenuti i consiglieri Luigia
Ingrassia, Pino Milazzo, Giovanni
Sinacori, Arturo Galfano, Walter
Alagna, Aldo Rodriquez, Giusy
Piccione, Alfonso Marrone, Ro-
sanna Genna, Eleonora Milazzo,
Ivan Gerardi e Letizia Arcara,
oltre al Presidente Enzo Sturiano.
Nei diversi interventi i consiglieri
hanno lamentato l’assenza del
sindaco in aula. La consigliera
Rosanna Genna ha comunicato
che il gruppo misto d’opposizione
che la vede capogruppo è compo-
sto dai consiglieri Giusy Piccione
(vice capogruppo), Eleonora Mi-

lazzo e Aldo Rodriquez. Sulla
collocazione dei consiglieri Anto-
nio Vinci e Angelo di Girolamo,
assenti nella seduta di ieri e che in
precedenza si erano autosospesi
dal gruppo del Pd, è stata portata
a conoscenza dell’aula una nota
del segretario che afferma che
non è possibile l’autosospensione.
Motivo per il quale è stato de-
dotto che i due consiglieri sono
transitati temporaneamente anche
loro nel gruppo misto. Immedia-
tamente si è aperta la discussione
sulla Casa di Riposo La consi-
gliera Rosanna Genna ha criticato
duramente l’operato dell’Ammi-
nistrazione e dell’assessore ai
Servizi Sociali sulla gestione
della problematica inerente la
struttura di accoglienza per an-
ziani di via Alcide De Gasperi. La
Genna ha inoltre detto che “...è
assurda la decisione di chiedere al
Consiglio comunale la nomina del
Consiglio di Amministrazione di
un ente ormai in dissesto finan-
ziario”. Il consigliere Aldo Rodri-
guez ha giudicato la nota della
Regione di una gravità assoluta e
fatto presente che l’Amministra-
zione non ha fatto quanto lecito
attendersi per la salvaguardia
della Casa di Riposo “Giovanni
XXIII”. Il consigliere Michele
Gandolfo ha lamentato che dopo
tre anni è pervenuta al Consiglio
una nota con la quale si intima di
nominare il Consiglio di Ammini-
strazione della Casa di Riposo
“Giovanni XXIII”. [ ... ]

...continua in quarta

Si ricostituisce il gruppo del PD senza Antonio Vinci e Angelo Di Girolamo

Consiglio comunale dedicato alla
situazione della Casa di Riposo

ISTITUZIONI

Il Ministero dell'Interno ha diffuso alle Prefetture un
comunicato circa la legge del 7 luglio 2016 n. 122
come modificata dalla legge europea del 2017. In

pratica si tratta della normativa che tutela le vittime dei
reati dolosi commessi con violenza, commessi dal 30
giugno 2005 al 23 luglio 2016, nelle ipotesi in cui la vit-
tima o gli aventi causa in caso di omicidio, non abbiano
conseguito il risarcimento del danno dall'autore del reato.
Per agevolare le vittime di reati violenti, qualora alla sca-
denza dei 120 giorni dall'entrata in vigore della legge
non sia ancora disponibile la documentazione richiesta,
le domande di indennizzo potranno comunque essere
presentate al termine generale di 60 giorni dall'ultimo
atto esecutivo o dal passaggio in giudicato della sen-
tenza. L'indennizzo è elargito – si legge nella comuni-
cazione recepita anche dalla Prefettura di Trapani ed
inviata ai Comuni della Provincia – per la rifusione delle
spese mediche e assistenziali documentate, salvo che per
i fatti di violenza sessuale e di omicidio, nei quali casi
l'indennizzo è comunque elargito anche in assenza di
spese mediche ed assistenziali. Gli importi, fissati con
decreto interministeriale dell'agosto 2017 e che ha reso
operativa la legge, saranno a breve rideterminati in au-
mento, grazie alle nuove e maggiori risorse stanziate con
la legge europea e la legge di bilancio del 2018. Tale de-
creto è inserito anche nel sito www.interno.gov.it sulla
pagina “Commissario per il coordinamento delle inizia-
tive di solidarietà per le vittime dei reati di tipo mafioso
e dei reati intenzionali violenti”, in cui sono altresì pre-
cisati condizioni e presupposti per accedere al fondo,
nonché le informazioni relative al procedimento.

Il Ministero scrive alle Prefetture 

Indennizzi per vittime
di reati violenti, come
ottenere i risarcimenti
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POLITICA

IConsiglieri comunali Giovanni Sinacori e Flavio Cop-
pola intervengono sulle questioni politiche interne al Par-
tito Democratico di Marsala. Come è noto, dopo le

dimissioni della segretaria Antonella Milazzo il partito è
stato commissariato con l'arrivo di Domenico Venuti, sin-
daco di Salemi; in seguito un “rimpasto” in seno al gruppo
consiliare ha visto l'elezione a capogruppo di Federica Meo
in sostituzione di Antonio Vinci che si è autosospeso dai
Dem. I due Consiglieri quindi, chiedono una “chiarifiazione
politica”. “E' necessario che molte posizioni politiche si de-
finiscano al fine di rendere chiaro e leggibile il quadro po-
litico di Marsala – affermano Sinacori e Coppola -. Dopo il

dibattito e gli interventi in Consiglio comunale, sarebbe op-
portuno sapere su quali forze politiche il sindaco possa re-
almente contare per amministrare la Città. Situazione che,
alla luce di tutti i mutamenti e  degli atteggiamenti dei partiti
e dei movimenti, oggi non è comprensibile. I prossimi Con-
sigli comunali riguarderanno la discussione di atti importanti
per la comunità marsalese, la sessione di Bilancio merite-
rebbe un atteggiamento, da parte di amministrazione e po-
litica, assolutamente responsabile e limpido”. In pratica,
quello che chiedono gli esponenti della neo lista Iniziativa
Democratica Popolare, ai partiti politici a sostegno dell'Am-
ministrazione Di Girolamo, è il superamento del momento

di stagnazione attraverso proposte concrete. “Senza cono-
scere le posizioni dei consiglieri Vinci e Di Girolamo, oggi
i gruppi consiliari che hanno votato Alberto Di Girolamo
possono contare, teoricamente, su 16 consiglieri. Maggio-
ranza assoluta. Allora? Crediamo che la città meriti chia-
rezza, crediamo che i tatticismi siano durati abbastanza –
affermano Giovanni Sinacori e Flavio Coppola -. Se le forze
politiche hanno avuto e continuano ad avere difficoltà a ve-
nire fuori dal pantano in cui si trovano, allora deve essere il
sindaco ad assumere l’iniziativa. La politica ha il dovere di
operare con chiarezza nei confronti della comunità ammi-
nistrata”. 

Sinacori e Coppola: “Necessario un chiarimento
politico tra i partiti all’interno della maggioranza”

Gli esponenti di Iniziativa Democratica Popolare chiedono al sindaco di superare l'empasse

MARSALA

Con un Avviso Pubblico a firma del dirigente Giuseppe Fazio
(Attività Produttive), l’Amministrazione comunale di Marsala
ha avviato la procedura per affidare la gestione triennale del-

l'impianto sportivo polivalente ricadente in contrada Strasatti. Resta
facoltà dei soggetti interessati, concordandone tempi e modalità con
il competente Ufficio, poter visionare l’impianto per acquisirne una
maggiore e più completa conoscenza. Possono concorrere all'affida-
mento società e/o associazioni sportive senza scopo di lucro (riunite

anche in ATI) che praticano la disciplina calcistica, il rugby e l'atletica
leggera; con sede legale e operativa nel territorio di Marsala; iscritte
all'Albo Comunale delle Associazioni Sportive e regolarmente affi-
liate alle Federazioni sportive nazionali e/o Enti di Promozione spor-
tiva riconosciuti dal CONI. L’Avviso, online sul sito web
istituzionale, riporta tutte le informazioni necessarie – nonché il mo-
dulo di domanda – per la richiesta di affidamento, il cui termine di
scadenza è fissato al prossimo 3 maggio.

Campo sportivo di Strasatti, si affida la gestione triennale
Sono interessate all’avviso le società e le associazioni affiliate ad Enti riconosciuti dal Coni

CRONACA

ICarabinieri della Compagnia
di Marsala, la scorsa settimana,
hanno tratto in arresto un sog-

getto per detenzione ai fini di spac-
cio di sostanze stupefacenti. Nel
pomeriggio di martedì 10 aprile,
una pattuglia dell’Aliquota Radio-
mobile, diretta dal Luogotenente
Antonio Pipitone, durante un quo-
tidiano servizio di controllo del
territorio, allertata per una lite fa-
miliare, raggiungeva l’abitazione

di Francesco Marino, marsalese
classe ’52, ristretto in regime di de-
tenzione domiciliare per pregresse
vicissitudini giudiziarie. Conside-
rate le modalità e le circostanze
della lite che non avevano con-
vinto appieno i militari intervenuti,
quest’ultimi decidevano di appro-
fondire i controlli. Giunti nel ga-
rage adiacente all’abitazione,
insospettiti anche dall’improvviso
nervosismo dell'uomo, i Carabi-

nieri procedevano ad effettuare
una perquisizione, all’esito della
quale venivano rinvenuti, occultati
in un borsone, circa 250 grammi
di hashish suddivisi in panetti. Il
controllo veniva esteso altresì al-
l’intera abitazione ove venivano
rinvenute modiche quantità di co-
caina e marijuana oltre ad un bi-
lancino di precisione. Marino
veniva quindi immediatamente
condotto presso gli uffici di Villa

Araba e dichiarato in stato di arre-
sto per detenzione ai fini di spaccio
di sostanze stupefacenti. Questo
ennesimo risultato, portato a com-
pimento dai militari della Compa-
gnia di Marsala, sottolinea la
massima attenzione verso lo spac-
cio di sostanze stupefacenti, feno-
meno sempre più dilagante che
spesso colpisce giovani e giova-
nissimi ignari delle conseguenze
cui vanno incontro.

Marsala: spacciava ai domiciliari, arrestato un uomo
I Carabinieri della locale Compagnia hanno raggiunto la sua abitazione avvertendo una lite e trovando la droga in casa

GIUDIZIARIA

Accogliendo la richiesta formulata
del pubblico ministero, il tribu-
nale di Marsala presieduto dal

giudice monocratico Lorenzo Chiara-
monte ha assolto, con formula piena per-
ché il fatto non sussiste, la dirigente del
Liceo Classico Antonella Coppola. La
preside del "Giovanni XXIII" di Marsala

era finita al centro di una vicenda giudi-
ziaria in seguito ad alcuni rilievi sulla si-
curezza dell'istituto dove ha sede il Liceo
in via Eliodoro Lombardi, in occasione
di un blitz della Guardia di Finanza, Asp
e Vigili del fuoco avvenuto nel 2015, l'in-
dagine era scaturita a sua volta scaturito
da un esposto. "Sono sempre stata molto

tranquilla – ha dichiarato Antonella Cop-
pola - perché ero certa della correttezza
del mio operato, riconosciuta anche dai
miei collaboratori, dai docenti e dalle fa-
miglie della scuola che dirigo”. Proprio
alla luce di questa posizione che la Cop-
pola fin dal primo momento spiegandolo
in una apposita conferenza stampa, di

avere scelto di non pagare la multa che
le era stata comminata, affrontando il
giudizio processuale. Ora arriva la sen-
tenza che da pienamente ragione e che
accoglie le tesi difensive della dirigente,
esposte in fase processuale dai suoi le-
gali, Stefano Pellegrino e Salvatore Er-
rera. 

Assolta la preside del Liceo Classico Antonella Coppola
In un bliz della Guardia di finanza nel 2015 erano stati mossi rilievi sulla sicurezza dell'Istituto superiore

[ Mancano le garze] - Dal Nosocomio fanno sa-
pere che per fronteggiare le emergenze alcune
(testualmente solo alcune...) garze sono arrivate
in prestito dall’ospedale Buccheri La Ferla di
Palermo ma intorno alle 14 (la strada c'era...)
e nel pomeriggio altro materiale (e così oltre
alle garze mancava altro?) è arrivato da altre
strutture (grazie). Naturalmente disagi per i pa-
zienti: alcuni erano stati ricoverati la mattina
alle 8 e poi dimessi nel tardo pomeriggio senza
essere stati operati. Dalla direzione generale
della Fondazione Giglio-San Raffaele fanno sa-
pere che oggi l'emergenza è rientrata: “C’è
stato un ritardo nella consegna del materiale.
Siamo subito intervenuti e sono stati garantiti
solo gli interventi urgenti. La Fondazione si
scusa per il rinvio di qualche intervento che è
stato riprogrammato”. Abbiamo capito. Ci vo-
gliono almeno dire, credeteci ne abbiamo biso-
gno, che i responsabili della consegna
pagheranno? Ci vogliono fare i nomi? Li pub-
blicheremmo volentieri. Può essere che questo è
il Paese dove non paga mai nessuno?

FRANCESCO MARINO

"Condivisione e Orientamento per una
nuova strategia di sviluppo sociale ed
economico della città” è il tema della

Conferenza che si terrà a Marsala giovedì 26
aprile. Nel Complesso San Pietro alle ore 17.30,
il programma prevede diversi interventi, a co-
minciare da quelli del sindaco di Marsala Alberto
Di Girolamo e del sindaco di Partanna Nicolò
Catania, nonché di diversi qualificati esperti del
settore. Al termine dei lavori, entrambi i rappre-
sentanti istituzionali e il “G55-
COWORKING/FABLAB” procederanno alla
firma del Protocollo d’intesa che ha lo scopo
di rafforzare i rapporti tra Istituzioni e mondo del
lavoro. In particolare, la collaborazione
avverrà attraverso la creazione di servizi (tra i
quali, assistenza manageriale e networking) e la
promozione di azioni che favoriscano gli “acce-
leratori d’impresa” (compreso il lancio della
start-up sul mercato in tempi brevi), il sistema di
Coworking (anche con acquisizione di compe-
tenze nel settore di riferimento), l’orientamento
dei giovani (inclusa la formazione tecnica realiz-
zata On the Job). La Conferenza permetterà a
tutti i partecipanti (imprese, associazioni del
terzo settore, ordini professionali, enti..) di con-
frontarsi sulle nuove modalità di promozione del
lavoro.

Istituzioni e mondo del
lavoro, Protocollo a Marsala

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO



CINEMA GOLDEN

Al Golden in scena
“Mala'ndrine”

Domani, 19 aprile alle ore
21, presso il Cinema Golden
di Marsala, andrà in scena
“Mala'ndrine, anche i Re
Magi sono della 'Ndran-
gheta”, uno spettacolo che
parla della ‘Ndrangheta con
le voci della ‘ndrangheta,
per capire il passato, affron-
tare il presente e riappro-
priarci del futuro. In scena
Pietro Sparacino e France-
sco Forgione, un comico e
un giornalista, una strana
coppia che accompagnerà lo
spettatore alla scoperta dei
riti di affiliazione, della
struttura e della storia, dei
protagonisti e degli scono-
sciuti che hanno trasformato
la mafia dei vecchi pastori
calabresi in una delle più
grandi holding criminali del
mondo.
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TEATRO

Il 26 aprile, il palcoscenico dell’Impero
ospita ‘A Supirchiaria”, tratto da un testo di
Leonardo Sciascia. La messa in scena ci
mette di fronte alla collusione tra alte sfere
e criminalità organizzata, a colpevoli impu-
niti e innocenti condannati ad essere pedine
di un gioco molto più grande di loro, quello
che Giovanni Falcone definiva “il gioco
grande” del potere. A portarlo in scena per la
rassegna teatrale comunale, è il LILIBEUM
ENSEMBLE, un collettivo teatrale formato
da Federico Brugnone, Marcella Favilla,
Melania Genna, Francesco Torre e da Fabri-
zio Lombardo che ne è stato l’ideatore. Tutti
attori marsalesi. Qui l’intervista all’attrice
Marcella Favilla. Dopo tanti anni, dopo il
diploma alla scuola del Piccolo Teatro di
Milano diretta da Luca Ronconi, dopo
aver lavorato con registi del calibro di
Gigi Proietti, Carmelo Rifici, Daniele
Salvo, LluisPasqual, Cesare Lievi e tanti
altri, sarai nuovamente in scena nella tua
città. Che emozioni ti provoca questo ri-
torno e come è successo? È un'emozione
grandissima e anche una sensazione molto
strana. Più di un anno fa mi ha chiamato Fa-
brizio Lombardo proponendomi la forma-
zione di un gruppo teatrale tutto marsalese i
cui componenti avessero formazione ed
esperienze simili e comuni. L'entusiasmo di
Fabrizio mi ha subito contagiata e ho accet-
tato di seguirlo in questa magnifica avven-
tura che ha preso il nome di Lilibeum
Ensemble. Nel gruppo di partenza anche Fe-
derico Brugnone, Melania Genna e France-
sco Torre. Adesso trovarmi a lavorare qui per
un mese a Marsala con quella che sarà la
prima produzione di Lilibeum Ensemble mi
elettrizza perché mi riporta alle mie origini
e perché mi permette di fare finalmente qual-
cosa per la mia terra, terra a cui devo molto
ma che purtroppo si è spesso dimenticata di
me. Qui c'è aria di casa anche nel lavoro che
facciamo ogni giorno in sala prove ma tutto
il resto è molto faticoso, e mi riferisco al-
l'aspetto burocratico che sta dietro allo spet-

tacolo; ma con l'aiuto di Fabrizio ce la
stiamo facendo e non vediamo l'ora di debut-
tare il 26 aprile al teatro impero con 'A Su-
pirchiaria e di fare tanti nuovi progetti per
Marsala e i marsalesi. Che spettacolo è 'A
Supirchiaria - appunti per un'indagine su
Leonardo Sciascia? Che ruolo o che ruoli
interpreterai? Lo spettacolo, con la regia e
l'elaborazione drammaturgia di Giuliano
Scarpinato, parla della labirintica indagine
da parte del procuratore piemontese Guido
Giacosa che si scontra con un fatto criminale
inaudito: nella stessa sera, 1 ottobre 1862, in
13 punti differenti di Palermo vengono pu-
gnalate contemporaneamente  13 persone.
L'indagine svelerà alcuni dei retroscena di
un complotto teso a destabilizzare la situa-
zione del nascente stato Italiano. Io interpre-
terò diversi personaggi, sopratutto uomini tra
cui il diretto antagonista del sostituto procu-
ratore Guido Giocosa, ma anche la moglie di
quest'ultimo. È molto divertente giocare con
personaggi lontani da te perché richiedono
una maggiore ricerca e attenzione per i det-
tagli. La sfida del travestimento come viag-
gio nell'interiorità umana. E poi reciterò in

dialetto siciliano e farlo a Marsala sarà una
bella soddisfazione. Sei mamma di una bel-
lissima bambina, come è cambiato, se è
cambiato, il tuo modo di essere attrice. In-
nanzitutto devo ammettere di essere una
mamma molto fortunata. Mia figlia è una
bambina molto curiosa e ha già imparato ad
amare il mondo del teatro, fin da quando
aveva un mese l'ho portata in camerino con
me e adesso che ha quasi tre anni mi segue
in tournée e guarda lo spettacolo da dietro
una quinta in silenzio e con l'attenzione di un
adulto. Il mio essere attrice è cambiato per-
ché adesso sono ancora più determinata.
Prima facevo questo mestiere per passione e
devozione, e anche perché pensavo di non
saper fare nient'altro (ride); desso lo faccio
perché credo che bisogna lasciare un eredità
culturale ai giovani che stanno sempre più
dimenticando cosa significhi immaginare e
sognare. Credo che il teatro sia la macchina
magica per eccellenza, ha la capacità di
aprire la mente e permette ad un'intera co-
munità di conoscere e riconoscersi. Il teatro
fa ricordare e penso che le generazioni di
oggi e quelle future hanno un gran bisogno
di non dimenticare. Ecco perché mi dedico
anche all'insegnamento e il laboratorio per-
manente del Lilibeum Ensemble è una bella
realtà molto seguita dai giovani marsalesi e
aperta a chiunque voglia cimentarsi nell'arte
della recitazione e non solo. Come ti piace-
rebbe che la città di Marsala vivesse il tea-
tro? Vorrei che ci fosse una maggiore
partecipazione. Marsala vanta un gran nu-
mero di compagnie amatoriali, di attori pro-
fessionisti e di aspiranti tali; ma allora
perché non andare a teatro a vedere tutto
quello che la nostra città offre? Per un attore
andare a teatro fa parte della propria forma-
zione, ogni spettacolo è come un corso di ag-
giornamento, sviluppa il proprio senso
critico e fa nascere domande che è impor-
tante porsi, così dovrebbe essere per ogni
singolo cittadino, quindi vi invito tutti gio-
vedì 26 aprile alle 21.30 al Teatro impero.

All’Impero “A Supirchiaria”, l’attrice
Marcella Favilla racconta lo spettacolo

CINEMA Per la rassegna teatrale comunale, il Lilibeum Ensemble porta in scena un testo di Leonardo Sciascia

EVENTI

Domenica, nella
sala convegni
della Chiesa del

Carmine in San Biagio
Platani, si è svolto
l’evento programmato dal
Gruppo Poetico Lilybe-
tano del Museo Mirabile
di Marsala. Alla presenza
dell’Arciprete don Giu-
seppe Carbone e di un ap-
passionato pubblico, i
Poeti del Gruppo Lilybe-
tano hanno declamato le
proprie poesie sul tema
della Santa Pasqua. I poeti
che hanno preso parte al
recital sono stati: Salva-
tore Mirabile, direttore del
gruppo, Francesco Cama-
gna, coordinatore del
gruppo, Angileri Claudia,
Cappalonga Salvatore,
Causi Antonino, Giaccone
Gina, Liberto Mario pre-
sentatore, Mantia Cate-
rina, Marino Giovanni,

Mistretta Vincenza, Pin-
zarrone Pietro e Tumba-
rello Vita Alba, i quali
hanno ricevuto un perga-
mena a ricordo. “Alla luce
del successo ottenuto si
ringraziano, per la squisita
ospitalità, Don Giuseppe
Carbone, tutti i  poeti
coinvolti”, fa sapere il
Gruppo. Una giornata
conviviale all'insegna
della poesia e della tradi-
zione conclusasi. Gli archi
di Pasqua di San Biagio
Platani nella loro maesto-
sità e pregevole fattura,
sono un capolavoro del-
l’arte dell’intreccio e me-
ritano un’attenzione
particolare da parte degli
organi regionali perché
costituiscono un vero e
proprio patrimonio arti-
stico/culturale della nostra
Sicilia.

Gruppo Lilybetano, poesie
a San Biagio Platani

Ospiti della cittadina agrigentina

SOLIDARIETÀ

Incontro eccezionale al MAC di
Marsala, Movimento Aposto-
lico Ciechi, in contrada Co-

lombario Lasagna, 412 in
occasione della Santa Pasqua.
Rappresentanti del 37º Stormo di
stanza a Birgi hanno offerto una
sedia a rotelle pieghevole per non
deambulanti da assegnare ad un
socio del Mac. Presenti il Coman-
dante Colonnello Ferrara Salvatore
il Luogotenente Grassotti Tonino,
il dipendente civile Roberto Bel-

luardo, il Capitano Angelillo e
l’addetto stampa Tolone Marco;
per il Mac erano presenti il Presi-
dente Antonio Struppa, il Segreta-
rio Francesco Paolo Giannone e la
Consigliera Linda Pellegrino.
L’incontro si è svolto nella mas-
sima cordialità e dopo aver offerto
ai rappresentanti ospiti una fetta
di colomba pasquale ed un caffè;
sono seguiti gli auguri e la pro-
messa di ulteriore incontro con la
promessa di altre offerte.

Una sedia per deambulare per il MAC di Marsala
E' stata donata dal 37° Stormo dell’Aeronautica militare di Birgi al Movimento Apostolico Ciechi

Anche per quest’anno è stata stipulata apposita
convenzione per gli spettacoli che si svolge-
ranno al Teatro Greco di Segesta denominate

DIONISIACHE 2018. La convenzione è valida per
tutti i turisti che soggiornano nelle strutture ricettive
della rete Custonaci è Turismo, ATA Isole Egadi
AACS C.mare del Golfo e Scopello e l’Associazione
Strutture Turistiche di Marsala. “Fa piacere sottolineare
che la convenzione si è stipulata con largo anticipo –
ha affermato il Preside dell’AST, Gaspare Giacalone -
. In modo da  poterla  inserire nella pubblicità che ogni
associazione intenderà fare. L’AST Marsala ha in
mente di stampare un pieghevole che ricordi tutte le
opportunità che hanno i soci dell’associazione”. Per
usufruire dello sconto, quindi, bisogna presentare la
Card della rete o semplicemente la cartina Welcome
to Marsala in distribuzione nelle strutture.

Con l’AST biglietto
ridotto a Segesta

MARCELLA FAVILLA

Un nuovo film verrà
girato a Marsala.
Spazio Teatro Eu-

ropa 94 terrà dei casting a
Marsala per il nuovo film
scritto e diretto da Nico
Zancle, regista ed attore si-
ciliano. Zancle ha da poco
terminato le riprese del film
in Val d'Aosta e le conclu-
derà nei prossimi mesi nella
Città lilybetana. Il tema del
film ha una forte valenza
sociale, ovvero la lotta alla
violenza sulle donne e tra
gli interpreti ci saranno di-
versi attori provenienti da
tutta Italia. Il casting – che
vede la partecipazione di
Totò Messina, Francesco
Lo Grasso, Giuseppe Sam-
martano e Alberto Alvin
Nizza - si terrà oggi dalle
8.30 con pausa pranzo e poi
fino alle 20.30 presso il Bar
Sinfonia di via dei Mille, 87
in pieno centro urbano. Il
regista richiede interpreti di
ogni età, dai 10 ai 90 anni
che dovranno presentarsi
accompagnati dai genitori
se minorenni e con docu-
mento di identità. Per info:
327.6871605.

Femminicidio: un
casting a Marsala 
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Un importante pomeriggio culturale e di forma-
zione civica per i giovani domenica pomeriggio
a Marsala, nella sala conferenze del “monu-
mento”  ai 1008 garibaldini e non a Garibaldi.
In quest’occasione mi sono iscritto alla “Scuola
di formazione all’ impegno sociale e politico di
Marsala”, il cui promotore e don Francesco Fio-
rino. Tutto il pomeriggio un centinaio di studenti
e meno giovani siamo stati ad ascoltare il di-
scorso di padre Fiorino e la relazione “La Re-
gione Siciliana e  il suo Statuto” del collega
dirigente regionale avvocato Salvatore Taor-
mina. Alla fine della relazione si sono formate
tre tavole rotonde per  parlare delle problemati-
che siciliane e di Marsala. Una segretaria per
ogni gruppo ha scritto i nomi  e l’argomento che
ognuno ha affrontato. Dopo ci sono stati gli in-

terventi pubblici al tavolo della presidenza. Io
ho trattato la legge n.29 del 1993 sulla separa-
zione del potere politico e del potere dirigen-
ziale. Ho detto che le legge n.29 del 1993
prevedeva che il politico doveva dare gli indi-
rizzi di sviluppo e che i dirigenti dovevano at-
tuarli senza interferenze di appartenenza
politica. Invece con la minaccia  o con l’attua-
zione dello Spoil System il potere politico so-
vrasta e comanda sul potere  dirigenziale, con le
nomine, senza pesare il curriculum e senza com-
parazione tra i dirigenti, guardando solo e pe-
sando  l’ appartenenza  e la fedeltà certa o
promessa a quel politico. Basta guardare tutti gli
incarichi dirigenziali nella P.A, comprese quelle
nella Sanità. Pertanto assistiamo alla fuga di cer-
velli dalla Sicilia, verso il Centro, Nord  e verso

gli Stati esteri. Ho detto che Berlusconi volle an-
dare negli Stati Uniti per aver impiantato un
pace maker . Chi fece l’intervento? Il dottore
Bianco, un giovane catanese che scapo da Cata-
nia per essere il direttore di un centro medico
americano. Ho aggiunto che chi va al Centro o

al Nord per problemi di salute  trova Siciliani.
Adesso basta! Non si può mortificare la merito-
crazia in Sicilia per becero clientelismo! Ho ag-
giunto che la Sicilia non vedrà sviluppo se
vanno avanti i peggiori, facendo scappare i mi-
gliori! Basta inoltre alla politica del facile e im-
mediato consenso: promozioni non meritate, il
piccolo favore, il certificato, la lampadina, la
stradella, ecc. Ho completato con la Ferrovia nel
nostro territorio che non decolla  e del grave
problema dei passaggi a livello mai risolto, da
laureato in Ingegneria Civile della sezione Tra-
sporti e da coordinatore del Comitato pendolari,
primo in Italia, che formai nel 1996.Un compli-
mento a Padre Francesco Fiorino e  a quanti
hanno dedicato  l’ intero pomeriggio di dome-
nica all’ impegno civile. 

Impegno civile a Marsala con la Scuola di Formazione Sociale e Politica

INIZIATIVE

[ Consiglio comunale dedicato alla situa-
zione della Casa di Riposo ] - La consigliera
Letizia Arcara, ha detto che la tematica della
Casa di Riposo è stata ampiamente discussa
in Commissione Affari Sociali. Giovanni Si-
nacori ha precisato che vi sono delle respon-
sabilità dell’Amministrazione “Sulla
questione – ha detto - il Consiglio Comunale

si “gioca la faccia”. Chiedo che venga fatta
una opposizione scritta alla nota della Re-
gione”. Prima del termine della seduta il Pre-
sidente ha anche comunicato al Consiglio
comunale che è stata recapitata al Presidente
dell’Auser una lettera con la quale lo invita
a lasciare la sede di via Sibilla, per la quale
l’Amministrazione si fa carico dell’onere di

affitto. A tal riguardo l’Assessore Anna
Maria Angileri fa presente che la sede Asuer
verrà trasferita nei locali del “Rubino” non
appena verranno sistemati. Il Consiglio tor-
nerà a riunirsi giovedì prossimo, alle ore
16,30. La seduta dovrebbe essere dedicata
alla discussione sul nuovo regolamento dei
servizi sociali. [ gaspare de blasi ]

Ancora una grande affer-
mazione per l'Istituto
Comprensivo “Gesualdo
Nosengo”: l'alunno Parri-
nello Antonello parteci-
perà alla finale nazionale
dei giochi matematici
presso la Bocconi a Mi-
lano. Anche quest'anno
l'Istituto comprensivo G.
Nosengo ha aderito ai
campionati internazionali
dei Giochi matematici, or-
ganizzati in Italia dal Cen-
tro Pristem dell'Università
Bocconi di Milano, con lo
scopo di sviluppare una
sana competizione e so-
prattutto atteggiamenti
positivi verso lo studio
della matematica. Il 17
Marzo ben 34 alunni della
scuola secondaria di

primo grado si sono messi
alla prova presso il Liceo
Scientifico di Trapani,
partecipando alle semifi-
nali provinciali nella cate-
goria C1 e C2. In tale
competizione l'alunno
Parrinello Antonello della
classe 2ªD si è classificato
15°, accedendo così alla
finale nazionale che si
terrà a Milano il 12 Mag-
gio 2018. Una grande sod-
disfazione per la tutta la
comunità scolastica di-
retta dal dirigente Giu-
seppe Inglese, che in
questi ultimi anni ha visto
numerosi suoi alunni vin-
citori in diverse gare e
concorsi. I nostri compli-
menti ad Antonello e un
grosso “in bocca al lupo”.

Giochi Matematici: la “Nosengo” alla finale
L'alunno Antonello Parrinello andrà a gareggiare alla Bocconi di Milano

CALCIO A 5

E’ calato il sipario sul
campionato regio-
nale di serie “C1”

che ha visto tra le forma-
zioni protagoniste il Mar-
sala Futsal. In occasione
dell’ultimo match stagio-
nale, la squadra cara al pre-
sidente Paolo Tumbarello
ha pareggiato per 7-7 con-
tro la Gear Sport di Piazza
Armerina tra le mura ami-
che della palestra “Nuccio
Pace”. Con le due ormai
salve e fuori da ogni lotta,
si è respirata la classica at-
mosfera da ultimo giorno
di scuola. I giocatori in
campo si sono divertiti, gli
spettatori hanno applaudito
e al triplice fischio è stata
festa. Come preannunciato
alla vigilia dal tecnico del
Marsala Futsal, hanno tro-
vato spazio tra i titolari al-
cuni giovani del vivaio;
Paladino, Bornice e Sa-
bally si sono ben compor-
tati e hanno sfiorato
ripetutamente anche la
rete. Da sottolineare, inol-
tre, la prestazione di Per-

rella che ha firmato la sua
prima tripletta in campio-
nato con reti di pregevole
fattura. Ottimo l’impatto
dei lilybetani sulla gara. La
prima frazione di gioco, in-
fatti, si è conclusa sul 6-3
in virtù delle reti realizzate
da Trotta, Milazzo, Pelle-
grino, da Patti e due da
Perrella. Più arrembante e
intraprendente la forma-
zione armerina nella ri-
presa che,dopo aver
ristabilito la parità, e addi-
rittura passata in vantag-
gio. Poco prima del fischio
finale, però, Perrella ha

messo il sigillo sul sette
pari. Soddisfatto a fine par-
tita mister Bruno per i gio-
vani allievi fatti debuttare
ed ha così commentato “ho
avuto l’impressione che sia
stata una gara più vera di
quanto si possa lasciare in-
tendere il punteggio – ha
affermato il tecnico – gio-
care senza l’assillo del ri-
sultato ha fatto si che i
giocatori si divertissero e
così è stato. Ottimi i nostri
giovani al debutto, nono-
stante essere scesi in
campo senza allenamenti
mirati”.

Marsala Futsal, pareggio
indolore con la Gear Sport 

Nell’ultima partita del Campionato regionale C 1 finisce 7 a 7

GASPARE BARRACO, PADRE FRANCESCO FIORINO E SALVATORE TAORMINA


